



## Que 80% de jóvenes cursen Prepa: SEMS

■ Es la gran meta de la UdeG para el próximo año

Para el 2018 se pretende que del total de jóvenes que se encuentren en edad para cursar el Nivel Medio Superior en Jalisco, al menos el 80% se encuentre preparándose en alguna institución. Para ello, la Universidad de Guadalajara (UdeG), a través del su Sistema de Educación Media Superior (SEMS) busca colaborar en dicho objetivo.

En su informe de actividades 2016, el director general del SEMS, Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas, resaltó que en el último año se ha logrado incrementar en un porcentaje considerable los espacios para alumnos de nuevo ingreso así como, nuevos planteles y módulos educativos.

"Durante el año que a informa, el SEMS aumentó la matrícula en

un 2.5% con respecto al periodo del 2015, a pasar de 142 mil 593 a 146 mil 264 alumnos, es decir, un crecimiento de tres mil 671 lugares. Esto significa que más jóvenes encontrarán en nuestras aulas una oportunidad de formación personal y desarrollo académico", mencionó.

La infraestructura educativa, dijo, cada día va en incremento. En Jalisco el SEMS cuenta con 167 planteles distribuidos en 109 municipios, que representa una cobertura territorial del 87%.

Espinoza de los Monteros Cárdenas refirió que está en puerta la construcción de al menos cuatro nuevos centros educativos, entre ellos dos en el municipio de Tlaquepaque, uno en Zapopan, uno más en Tlajomulco y en Ixtlahuacán de los Membrillos.

"Es necesario no bajar la guardia. Hay dos retos que venimos arrastrando, un edificio administrativo dig-



➤ Dijo el Director del SEMS que el alumnado creció de 142 mil 593 a 146 mil 264 alumnos.

no, la seguridad universitaria, un reto particular y el más importante será el nuevo modelo educativo, quiero agradecer a la familia SEMS", comentó.

Actualmente, SEMS tiene más de

140 mil alumnos, tres mil más en 2016. Este nivel representa el 45% del total del alumnado que tiene la Universidad de Guadalajara. (Cecilia Cerna González)